



NOTA DE PRENSA

TPA emite por primera vez en 3D el concierto del grupo de hip hop Violadores del verso

- Es la primera vez que se retransmite en España una actuación en directo con equipos 3D de última generación
- TPA emitirá el concierto en el canal A9 HD

Gijón, 9 de junio de 2011

Televisión del Principado de Asturias (TPA) emitirá mañana, 10 de junio, a las 22:00 en A9 HD, canal que tiene la máxima calidad de alta definición con un ancho de banda entre 8 y 12 megabits y una resolución de 1.920 por 1.080 píxeles, el concierto en tres dimensiones (3D) de Violadores del verso, uno de los grupos más relevantes del panorama hip hop en castellano.

La actuación se retransmitirá en directo con equipos estereoscópicos o 3D de última generación desde la Feria de Muestras de Zaragoza para toda España, Europa e Hispanoamérica. Esta experiencia piloto forma parte del 'Proyecto 5', en el que participa un grupo multidisciplinar de técnicos, escenógrafos, iluminadores, ingenieros y realizadores, además de empresas e instituciones de Aragón que colaboran de forma altruista en el proyecto.

TPA retransmitirá este concierto en formato *side by side* preparado para la visualización en tres dimensiones. Los espectadores asturianos que dispongan de una función 3D en sus televisores, recibirán una imagen doble -resultado del solapamiento de las dos imágenes recibidas, una para el ojo derecho y otra para el izquierdo- a pantalla completa, que podrán visualizar correctamente sólo con la ayuda de unas gafas 3D. Los televidentes que no tengan esta opción en sus monitores, verán la pantalla partida en dos con la misma imagen en cada parte.

Impulsores del Proyecto 5

El director de Aragón TV, Pepe Quílez; el promotor de esta iniciativa, Juancho G. Barrecheguren, director de I+D+I y Nuevos Proyectos Audiovisuales de la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión (CARTV); el realizador Paulí Subirá, director de Imagen y Departamentos Artísticos de Televisió de Catalunya (TVC); y los



cuatro componentes del grupo Violadores del verso, Sho-Hai, Kase, Lírico y Rumba son los impulsores de esta prueba experimental de alta tecnología audiovisual, que pretende demostrar y otorgar herramientas para empresas de televisión, portales de Internet y exhibidores cinematográficos sobre las posibilidades reales de calidad y fiabilidad que tienen todo tipo de acontecimientos retransmitidos en directo, en calidad superior y en 3D.

TPA es una de las tres televisiones que emite en directo este concierto experimental, además de Aragón TV y Digital+ 3D. En diferido, lo emitirán TVE y TV3 en sus canales HD en pruebas y los cines de todo el mundo.